
新たな仲間として
パブ憩の川居聖希
（かわいいぶき）くん
のバッジ授与が行わ
れました。
横山理事長も初め
てのバッジ授与との
ことで、緊張している
様子でした。これか
らは仲間として、にい
がた北青年会議所
を一緒に盛り上げて
いきましょう！

メンバーそれぞれが

当事者意識をもって

会員拡大に

尽力致します！

１月２０日（水）１月例会・通常総会を開催いたしました。
通常総会のために、昨年度ご卒業された7名の先輩にも
ご参加いただき、現役メンバーとの最後の記念撮影となり
ました。

卒業生は最後の事業報告、
そして所感表明となりました。
今まで本当にありがとうご
ざいました。

一期一会委員会
の三浦です。
会員拡大、
やるなら今しかな
いんですっ！

２月８日（月）には、２月例会『会員拡大！やるなら今しか
ない』を開催し、横山理事長の大号令の下、会員拡大に
ついて、メンバーの意識統一を図りました。今年も当青年
会議所は会員拡大に向けて走り続けます！
また、今回は初めてとなるオンラインと参集のハイブリッ
ド形式での例会となりました。

当日は、青年会議所の最
高決定機関となる通常総
会が行われ、理事長をは
じめ、役員の２０２０年
度を振り返った所感発表
から、各委員会の決算報
告が行われ、無事全て採
決されました。
青年会議所は、会員から
の会費で事業予算を捻出
している為、事業を実施
するまでには議案作成か
ら、役員会と理事会の審
議を経て、ようやく総会
にて無事承認され、地域
の為の事業が行える運び
となります。



ホームページ
はこちらから

２０２１年度新潟ブロックコンファレンス

２月例会の様子part2

北区役所新庁舎

京都会議って何？ 北区のグルメ情報発信

１９６６年（昭和４１年）１１月に国際青年会議所
の世界大会（ＪＣＩ世界会議）が日本の京都で開
催されました。当時日本で最初の国立会議施設
となった「京都国際会館」のこけら落としともなる
国際会議がこのＪＣＩ世界会議だったのです。
近年では毎年１月に日本青年会議所会頭の所
信演説などが行われる日本青年会議所全国大
会（ＪＣ全国会議）がこの京都の地で開催される
事から、「京都会議」と呼ばれるようになりました。

※写真は全て昨年撮影された物です

１Ｆ ２Ｆ ３Ｆ

今年の２月１日に建て替えられた北区役所を取材
してきました。建物は３階建てとなっており、１・２階
が区役所で、３階が公民館となっています。
１階の正面にはクイクイがお出迎え。エレベーター
も設置され、２階の中央は吹き抜けになっており開
放感がありました。産業情報など様々な情報もある
ので、是非立ち寄ってみては如何でしょうか。

１月３１日に新潟ブロックコンファレンスが開催されました。
今年は新型コロナウィルスの影響で主要メンバーのみ会場
にて参加しました。
にいがた北ＪＣからは横山喜人理事長と犬井龍也専務理事
と有田竜太監事が会場にて参加しました。
また、今年度は有田監事が「共感のグローリー委員会」の

委員長を務める為、登壇して委員会の事業説明の発表を行
いました。事業内容は①各種スポーツ大会の支援②ＪＣカッ
プＵ－１１少年少女サッカー新潟予選（グッドルーザーの精神
を育み社会性を養う）です。
会場の様子はYouTubeで生配信もされ、各LOMから多くの
応援コメントが寄せられ、新たな形式での盛り上がりをみせ
ました。

２０２０年ブロック組織改革委員会メンバーに
記念品が贈られました

拡大への意欲を発表する
岡村委員長

女性会員拡大に期待
する長谷川委員

３月例会・事業の案内を
行う五十嵐委員長

２月例会を担当した
「一期一会委員会」のメンバー

齋藤勇介先輩、岩名圭太先輩、例会への
ご参加ありがとうございました！

ＯＢ会員の皆さんのご参加お待ちしております受付を行う土屋委員
山田副理事長と

五十嵐委員長を隠し撮り

ＷＥＢでは会場全体と
メインテーブルとメンバー個人が
映るように設営されました

司会補佐を行う
大徳委員

宜
し
く
ね

横山喜人理事長

有田竜太監事

ただいま「葛塚グルメ２０２１」と題して
葛塚小学校の児童さんが考案したメ
ニューを飲食店とコラボして、期間限
定で販売しております。
参加店舗は ↓こ↓ち↓ら↓
☆菜菓亭豊栄本店・嘉山店さんの
クイクイ芋んぶらん
☆旬彩まる田さんの
葛塚海鮮丼・椿海鮮ドゥン
☆フランクスさんの
越後姫のシフォンサンド
☆くいもん処円来さんの
バター香るしるきーも餃子
☆ノラ・クチーナ豊栄本店さんの
葛塚満点アンチョビピザ
取材班は写真のクイクイ芋んぶらんと
葛塚海鮮丼を食べましたが、どちらも
期間限定なんてもったいないくらい美
味しかったです！
他の３品も全て食べてコンプリートした
いです( ´艸｀)

児童さんが考えた
メニューのネーミング
にも注目クイ♪


